



Reconoce oposición a Monreal por votar contra 'Plan B'

Diputados de oposición celebraron el voto en contra de la reforma electoral del coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal. El priista Alejandro Moreno aseguró que la postura del exgobernador de Zacatecas fue un acto de congruencia que comparten millones de mexicanos. Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, confió en que el coordinador de Morena en la Cámara alta sabe lo que hace.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, reconoció a Monreal por ser el primer coordinador oficialista en la historia de México que combate una iniciativa presidencial.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/reconoce-oposicion-a-monreal-por-votar-contr-plan-b/ar2522030